
  

 

 
 
■是永 泰宏会員（損害保険ジャパン株式会社） 
３年間ありがとうございました。茨城
県のつくば市に転勤になりました。以
前購入した自宅マンションがあるので
単身赴任も終わります。今後は後任の
松下がお世話になります。ありがとう
ございました。 
■荻原 直樹会員（近畿日本ツーリスト株式会社 
埼玉支店） 
２年半あっという間でした。コロナ禍
では、皆さんの顔もわからない状態で
したが、去年２回、ご一緒に旅行がで
きてよかったです。後任の亀山も今後
よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
■60 周年特別委員会 委員長  
伊田 雄二郎 

60 周年記念誌ができあがり、本
日皆様にお配りすることができ
ました。ご協力いただいた皆様
に御礼申し上げます。メディア
工房 平野会員、ご尽力ありがと
うございます。 
複数部欲しいという方がいまし
たら、事務局までお知らせくださ
い。また、掲載されている名簿は
2023年６月末日現在のものとなりま
すのでご了承ください。 
■管理運営担当理事  大楽 剛 
４/２（火）は観桜会です。 
第一部は 15：30～17：30、大宮公園
で行います。強風など悪天候の場
合、川井 親睦委員長か大楽の携帯まで問い合わ
せください。寒いかと思います
ので暖かくしてきてください。
スーツでなくても OK です。
酒・食事はご持参ください。 
第二部よりご参加の方は、17：
30 に大宮駅東口ロータリーから
送迎バスが出ますのでご利用く
ださい。 
 
 
 
 
 

 
 
 
  
■出席委員会 委員長  
新城 盛辛 

 
 
 
 
 
 
 
 
■副ＳＡＡ  
松本 有祐 

 
 
 
 
 
 
 

埼玉栄中学・高等学校  

総合探求部 顧問 

 小野 孝寛先生 

 
この度は、このような華やか
な会にお招きいただきありがとうございます。  
今年度からインターアクトの活動に関わらせていた
だき、先の訪韓プログラムでは、４名の部員がお世
話になっております。  
 
さて、初めに埼玉栄高校について簡単に紹介させて
いただき、次に総合探究部を立ち上げた経緯、そし
て現在の活動の軸である子ども食堂と地域交流イベ
ントについて説明させていただきます。最後に今後
取り組みたい活動についてお話させていただきます。 
  
埼玉栄高校について 
学校法人佐藤栄学園は埼玉県下に４つの高校、２つ
の中学、１つの大学と小学校があり、広く教育活動
を展開しております。場所は川越線西大宮駅から徒
歩数分の場所にあり、アクセスの良さから中高とも
に多くの受験生を集めております。 
  
総合探究部を立ち上げた経緯 
４年前に埼玉栄中学校に赴任したタイミングで、社
会貢献活動を目的とした部活として「総合探究部」
を立ち上げました。 
 
 
 
 
 
 

退会のご挨拶 

委員長報告、派遣役員報告 

出席報告 

卓 話 

スマイル報告 


